
                   
 
 

CR du CA du 13 Février 2020 
 
 
Présents : Chantal Robreau , Georges Pernelle,  Philippe Hingray, Anne-Marie Duchillier, 

Rirette Rogier, Marif  Pascalon et Marie Françoise Rey. Absent excusé : Georges Brossard.  
 
• Manifestations et repas : Prochain repas mensuel : Mardi 10 mars à 19h, Choucroute (commandée chez Olivier par 

Chantal)et dessert, léger, Rirette s’en occupe : tartes aux fruits ou glaces. Georges P s’occupe des bières, vin blanc 
d’Alsace. Prévoir quelques amuse-gueules pour apéritif avec un verre de vin blanc ! 

• Cooptation de Philippe Humeau , suite à la démission de Jean François Piton: La présidente doit envoyer un mail à tous 
les membres pour les avertir de la démission de Jean-François Piton et leur signaler  l’entrée au bureau de Philippe 
Humeau. 

• Inscriptions et compétitions : Il semblerait que tout le monde s’inquiète de ne rien recevoir pour la coupe de France, 
Georges P. va s’en occuper. 
Pour les inter-clubs, Philippe Humeau s’étonne qu’au comité, lorsqu’il y a une mutation de licence, le comité supprime 
totalement le licencié de son ancien club, alors qu’il devrait le laisser en « sympathisant » afin que le club conserve son 
nombre exact d’adhérents pour la fin de l’année !! 
Par contre le bureau décide de ne pas faire payer les nouveaux licenciés qui s’inscrivent uniquement pour faire l’inter-club 
dans notre club. La trésorière doit redonner les 20€ à D. Bellod. En D4, il n’y a qu’une équipe d’inscrite, Il va falloir 
essayer de motiver les 3 et 4èmes séries pour faire d’autres équipes, Anne-Marie D. en a une, prête à inscrire, et s’ occupe 
d’en former d’autres ainsi qu’en D5 . On va faire un mail aux 3 et 4èmes séries pour les relancer ! 

• Proposition d’un adhérent : Michel Petit-Jean, ceinture noire de judo, propose de faire une démonstration de 
« TAÏSO  », gymnastique adaptée, en douceur, aux sports de combat et auto-défense.  On fera cette demonstration sur 2 
heures le mercredi 25 mars à 10h. 

• Bilan financier : 245  adhérents, 45178 € en compte épargne, 4000 € sur le compte courant. Marif s’occupe pour faire un 
devis de store et pour le sol. On recherche aussi des petits fauteuils « club » pour le coin télé. 
On recherche les derniers statuts qui datent d’environ 2015.  Il faut aller voir à la préfecture. 

• Anne-Marie a fait modifier le « guide de La Rochelle ». Elle se renseigne pour connaître la date du « forum des 
associations » de La Rochelle. 

• Pour le forum des associations de Lagord nous ne sommes pas sûre de continuer à y aller si, comme l’année dernière, ça 
se passe en plein air ! Impossible s’il pleut ou en cas de grand vent de pouvoir faire des démonstrations. 

• Site internet: Philippe Humeau nous explique que toutes nos communications devraient  passer par le site ! Mais pour le 
moment nous ne sommes pas du tout fonctionnels. 
-Réunion mercredi 19 février à 9h30 pour une formation pour Chantal, Anne-Marie, Georges P. et Marie-Françoise. 
-Philippe Humeau nous propose aussi d’essayer d’installer sur internet un « forum » où un certain nombre d’entre nous 
pourrait entrer pour inscrire les jokers. 

• Questions diverses : 
-Philippe Hingray se plaint de la mauvaise volonté de certains pour se placer comme on leur demande. Il pense qu’il est 
impossible d’exiger de certains ce qu’on laisse faire à d’autres !!...Certes l’équilibrages des paires est très difficile à 
réaliser, mais, malgré tout on maintient le placement des premières séries en tables 1, 4, 7, 10, etc…. 
-On va aussi à partir du mercredi 12/02/2020, placer les tables paires d’un côté et les impaires de l’autre côté pour essayer 
d’éviter les informations entre les tables. 
-Philippe Humeau nous informe qu’il aimerait bien préparer l’examen d’arbitre de clubs. Chantal se renseigne sur les 
dates. 
-Philippe Humeau propose qu’on étudie pour le tournoi de l’assemblée générale, par exemple, quelques remises de prix 
(bouteille de champagne, ou …) : 
. pour le joueur qui a fait le plus de tournois dans l’année, 
. pour le joueur qui a joué avec le plus grand nombre de partenaires, 
. pour le joueur qui a eu la meilleure moyenne dans l’année 
. pour le joueur qui a fait le plus de tournois le soir, etc, etc… 
 
La séance est levée à 12h.20 

Prochain CA lundi 16 mars 2020 à 09H30.  


